
Последние штрихи нано
сят работники нашего до
мостроительного комбината 
в квартале «Сортировоч
ный» . В основном все жи
лые дома здесь построены. 
Скоро примут новоселов 
последние девятиэтажки. 
В микрорайоне началось 
также возведение шестнад
цатиэтажных домов. Всего 
в новом квартале будет вве
дено 96 многоэтажек и на
селение района составит 
около 50 000 человек.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
КОЛЛЕКТИВА СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА НА 1979 ГОД

К Выполняя решения 
1ХХУ съезда ЬнСС и 

декабрьского (1977 г.) 
пленума ЦК КПСС по 
капитальному строи
тельству, коллективы 
наших управлений и 

| завод ЖьИ им. Ле-
| минского комсомола
| добились определен

ных успехов по нара- 
Е щиванию ироизводст-I венных мощностей

кр|упнопанельного до
мостроения и увеличе
ния ввода жилья в 
эксплуатацию. В 1978 
году коллектив ДСК 

| построил и ввел в экс-
| плуатацию 383,1 ты

сячи квадратных мет- 
| ров полезной площа-
“ ди, в том числе 40
и тысяч квадратных мет

ров сверх плана. Стро-I ительное управление
№ 1 сдало в эксплуа-

В тацию 89,3 тысячи
(квадратных метра по

лезной площади, стро
ительное управление 
№ 7 — 110,2 тысячи 
квадратных метра, 
строительное управле
ние № 13 — 92,7 ты- 

" сячи квадратных мет-
|ра и строительное уп

равление № 15—90,9 
квадратных метра по
лезной площади. Сда
ны также 14 объектов 
социально - культур- 

|но - бытового назначе
ния. Получил дальней
шее распространение 
бригадный подряд. 77 
бригад комбината ра- 

|ботали по-новому и 
выполнили около 70 
процентов общего объ
ема.

Осуществляя реше- 1“ ния партии и прави
тельства, стремясь 
приумножить свои 
трудовые традиции, 
коллектив Свердлов- I— ского домостроитель
ного комбината прини
мает на себя следую
щие социалистические 
обязательства на чет
вертый год десятой пя
тилетки.

Годовой план ввода 
жилья в эксплуатацию, 

® производства товарной
Е продукции и общего

объема строительно-

монтажных работ вы
полнить досрочно, к 
28 декабря.

Ко второй годовщи
не Конституции СССР 
сдать в эксплуатацию 
75 процентов годового 
плана ввода жилья.

(Продолжая осуще
ствлять мероприятия 
по росту производи
тельности труда за 
счет повышения уров
ня механизации, 
внедрения передо
вых форм организа
ции труда, совершен
ствования подготовки 
и повышения квалифи
кации кадров, сокра
щения потерь рабочего 
времени и других фак
торов. Обеспечить в 
1979 году рост произ
водительности труда в 

строительстве на 7,5 
процента, в промыш
ленности на 3,8 про
цента.

Улучшить качество 
строительства за счет 
проведения аттестации 
изделий заводского 
производства, внедре
ния элементов комп
лексной системы уп
равления качеством в 
заводском и строи
тельном производст
вах, внедрения новых 
строительных материа
лов, сухих методов от
делки стен и пото
лочных поверхностей. 
Сдать в эксплуатацию 
не менее 77 процентов 
жилья и 90 процентов 
соцкультбыта на по
вышенные оценки.

Освоить строитель
ство до,мов новой се
рии — 141 с улучшен
ной планировкой в объ
еме 35 тысяч квадрат
ных метров общей пло
щади.

Внедрить в строи
тельство безрулонную 
кровлю в объеме 5,0 
тысяч квадратных мет
ров кровли.

Продолжить внедре
ние отделки фасадов 
домов методом «Де
кор» в объеме 100 ты
сяч квадратных мет
ров общей площади 
жилья.

Продолжить внедре
ние в условиях строй
площадки механизи
рованной отделки по
верхностей шпаклевоч
ными составами, для 
чего дополнительно 
обеспечить бригады 
отделочников нормо- 
комплектами — 4 шт., 
штукатурными стан
циями — 4 шт., подъ
емниками «Гневно» — 
4 штуки, довести ис
пользование грузопас
сажирских лифтов в 
период отделки до 70 
процентов.

Распрос т р а н и т ь 
опыт работы комплек
сной бригады Сыщен- 
ко В. М. по производ
ству монтажных и 
сопутствующих работ 
совмещенным методом 
на строительстве 12- и 
16-этажных домов.

Осуществить скоро
стное строительство и 
сдачу 12-этажного до
ма по ул. Викулова за 
три месяца, в том чис
ле монтажные работы 
выполнить за 25 рабо
чих дней.

/Выполнить установ
ленный Главсредурал- 
строем объем работ по 
реконструкции завода 
ЖБИ на 1979 год и 
строительству нового 
завода КПД, довести 
мощность завода ЖБИ 
им. Ленинского ком
сомола до 460 тысяч 
квадратных метров по
лезной площади в год.

Ввести в эксплуата
цию на базе УПТК в 
третьем квартале цех 
изготовления линоле
умных ковров разме
ром «на комнату» с 
новой технологической 
линией и в четвертом 
квартале построить 
здание колерного цеха.

Развивая социали
стическое соревнова
ние за достижение на
ивысшей выработки, 
добиться резкого по
вышения производи
тельности труда в на
туральных показате
лях: на штукатурных 
работах на 22,6 квад
ратного метра, маляр

ных — на 39,1 квад
ратного метра, мон
тажных — на 6,6 
квадратного метра.

Продолжить рас
пространение починов 
«Работать без отстаю
щих», «Пятилетнее за
дание — меньшим со
ставом», высвободить 
дополнительно 60 че
ловек.

Выполнить методом 
бригадного подряда 70 
процентов объема 
строительно - монтаж
ных работ.

Внедрить в произ
водство и обеспечить 
устойчивую эксплуа
тацию задачи автома
тизированного учета 
движения материалов 
на складах УПТК.

Осуществить разра
ботку 12-ти стандартов 
предприятия, 10 из 
них с внедрением в 
производство.

На основе строгого 
режима экономии, ра
ционального использо
вания материальных 
ресурсов, совершенст
вования технологии, 
более глубокой и 
комплексной их пере
работки сберечь 70 
тонн металла, 1400 
тонн цемента, 100 ку
бометров лесоматериа
лов, 700 тонн услов
ного топлива, 600 'ты
сяч киловатт-часов 
электроэнергии. Вы
пустить сверх плана 
1000 кубометров сбор
ного железобетона.

Выполняя план со
циально- экономическо
го развития коллекти
ва, в целях улучшения 
жилищных условий 
трудящихся построить 
и ввести в эксплуата
цию 18 тысяч квад
ратных метров полез
ной площади жилья, 
начать строительство 
детского комбината на 
280 мест в поселке 
завода ЖБИ, клуб- 
столовую в Пионер
ском лагере.

В совхозе «Гараш- 
ки» построить 18-квар- 

тирный дом площадью 
780 квадратных мет
ров. Завершить благо
устройство уголков 
отдыха по ул. Перво
майской — Восточной, 
перед зданием комби
ната.

Получить экономию 
от внедрения рацио
нализаторских предло
жений и изобретений 
в сумме 670 тысяч 
рублей.

Обеспечить сверх
плановую прибыль: в 
строительстве 200 ты
сяч рублей, в промыш
ленности — 40 тысяч 
рублей.

Снизить объем неза
вершенного производ
ства строительно-монп 
тажных работ не ме
нее чем на 5 про
центов.

.Продолжить распро
странение опыта брига
ды тов. Басова — 
«Работать высокопро^ 
изводительно, без 
травм и аварий», обес
печив при этом ши
рокую инженерную 
подготовку.

/Обучить в учебно
курсовых комбинатах 
и в учебных пунктах 
новым профессиям 250 
рабочих, обеспечить 
повышение квали|фи- 
кации 1000 рабочих, 
120 человек ИТР и 
890 человек в эконо
мических школах и 
школах коммунистиче
ского труда.

Приступить к строи
тельству ГПТУ ДСК в 
районе завода ЖБИ 
им. Ленинского ком
сомола на 800 мест.

Улучшить физкуль- 
турно - оздоровитель
ную работу среди кол
лективов комбината, 
обеспечить сдачу ком
плекса норм ГТО не 
менее 26 процентов от 
числа трудящихся.

Продолжить социа
листическое соревно
вание с коллективом 
Челябинского ДСК.

Социалистич е с к и е 
обязательства обсуж
дены и приняты на 
партийно - хозяйствен
ном активе комбината.

ДОМА НА СВАЯХ
Скоро наши строители 

придут в квартал по улице 
Мичурина. Здесь, в общей 
сложности, будет построе
но 34 дома и четыре дет
ских сада. Микрорайон раз
местится на площади в 23 
гектара. Часть домов при
дется устанавливать на свай
ном фундаменте из-за не
прочности грунта. Недавно 
работники Уральского тре
ста инженерных строитель
ных изысканий закончили 
исследования грунтов в но
вом районе, для чего приш
лось забить более двух де
сятков свай. Сейчас доку
менты о исследованиях пе
реданы в институт «Сверд
лов скграждан проект».

ПО ЗАКАЗУ 
«АВТОДОРА»

Бригада монтажников 
строительного управле
ния № 27 во главе с Г. Ха- 
латовым приступила к мон
тажу пятиэтажного дома. 
Здание строится по заказу 
треста «Автодор». В этом 
году 119 семей работни
ков этого треста справят 
здесь свое новоселье.

СТРОИТСЯ
13-ЭТАЖНЫЙ

У бригады В. Мальцева 
большой фронт работ в 
квартале «Сортировочный». 
Здесь предстоит смонтиро
вать и сдать в эксплуатацию 
23 шестнадцатиэтажных до
ма. Пока смонтирован толь
ко один, за номером восем
надцать. Сейчас монтажники 
находятся на восьмом эта
же второго такого же до
ма № 40. Рядом с ним бу
дет возведена еще одна 
многоэтажка.



ШАГАТЬ ВПЕРЕД УВЕРЕННЕЙ!
Из доклада начальника комбината К. Е. КАЛИНОВСКОГО

Коллектив комбината, 
борясь за выполнение по
вышенных социалистиче
ских обязательств, закон
чил 1978 год с ростом к 
достигнутому уровню 1977 
года по всем показателям 
и вместе с субподрядны
ми организациями спра
вился с заданием по вво
ду жилья в эксплуатацию, 
сдав 383,1 тысячи квад
ратных метра полезной 
площади, в том числе 
сверх государственного 
плана 40 тысяч.

Значительный рост 
объемов строительства 
дали коллективы СУ-7 и 
СУ-1. Серьезную тревогу 
вызывают результаты 
СУ-13 и СУ-15, которые 
не достигли роста в прош
лом году по сравнению с 
1977 годом.

Комбинат ввел в экс
плуатацию два детских 
комбината на 420 мест, в 
том числе один собствен
ный. К сожалению, вы
нужден сегодня доклады
вать о невыполнении пла
на по строительству объ
ектов торгово-бытового 
назначения: из 18 плано
вых сдано лишь 12. Если 
учесть, что объем невы
полненных работ на тор
гово-бытовых объектах со
ставляет всего лишь 500 
тысяч рублей, или менее 
одного процента от обще
го объема, то вряд ли есть 
у нас оправдание для та
кого неудовлетворитель
ного результата.

Много сделано коллек
тивом комбината, чтобы 
поправить хроническое 
отставание по торгово-бы
товому строительству в 
1978 году. Создан спе
циализированный монтаж
ный участок в СУ-28. Од
на только бригада тов. 
Рычкова смонтировала за 
год 7 объектов, освоив бо
лее 300 тысяч рублей. За
вод ЖБИ им. Ленинского 
комсомола начал изготов
ление нестандартных ше
стигранных плит пере
крытий для магазинов по 
ул. Бардина. Не могут ру
ководители управлений 
обижаться и на слабую 
помощь со стороны адми
нистрации ДСК по реше
нию этих вопросов, на 
недостаток внимания к 
ним. Ход строительства 
торговых объектов неод
нократно рассматривался 
также в главке, на засе
даниях горисполкома и на 
сессии горсовета, на бюро 
горкома КПСС. И однако 
план снова не выполнен.

Видимо, причина здесь 
в нежелании некоторых 
руководителей перестро
иться, в непонимании 
всей важности торгово
бытового строительства. 
Ведь десятки тысяч ново
селов по нашей вине ис
пытывают большие неу
добства.

В 1979 году руковод
ство комбината будет 
предъявлять повышенные 
требования по выполне
нию плана по строитель
ству объектов соцкульт
быта.

В результате большой 
помощи, оказанной кол
лективу комбината в чет
вертом квартале Глав- 
средуралстроем, обкомом 
и горкомом КПСС по 
укомплектованию пуско
вых объектов материала
ми и рабочей силой, а 
также принятых мер по 
завершению этапов, дли
тельное время находив
шихся в незавершенном 
производстве, было реа
лизовано заказчикам 
строительно - монтажных 
работ по генподряду на 
62,3 миллиона рублей, 
пли больше задания на 
2,5 миллиона рублей; вы
полненных собственными 
силами — на 47,5 мил
лиона рублей, что также 
больше плана на 150 ты
сяч рублей. Все строи
тельные управления, кро
ме СУ-20, выполнили 
этот показатель.

Но если в целом по 
комбинату незавершенное 
производство на 1 января 
1979 года значительно 
ниже нормы, а в обще
строительных управлени
ях приктически отсутст
вует, то в управлениях 
нулевого цикла оно выше 
норматива и превышает 
объем работ, выполнен
ных в 1978 году.

Все строительные уп
равления выполнили за
дание по прибыли. В це
лом по подрядной дея
тельности комбината по
лучена прибыль 5953 ты
сячи рублей, что состав
ляет 112 процентов. Од
нако уровень рентабель
ности в отдельных управ
лениях оставляет желать 
лучшего. Особенно низка 
она в СУ-29 — 1,47 про
цента, и в СУ-20 — 2,6 
процента. Руководителям 
этих управлений В. П. 
Анохину и Е. И. Буцыри- 
ну необходимо обратить 
серьезное внимание на 
экономическую сторону 
деятельности своих под
разделений.

Теперь о результатах 
по промышленной дея
тельности. Завод ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла произвел сборного же
лезобетона 484 тысячи 
кубометров, что составля
ет 99,7 процента к плану 
и ниже уровня 1977 года 
на 1,8 процента. В том 
числе изделий КПД про
изведено на 395,4 тысячи 

квадратных метра общей 
площади жилья, что со
ставляет 100,1 процента 
к плану и 99,9 процента 
к уровню прошлого года. 
Прибыли получено заво
дом 5200 тысяч рублей, 
или 100,3 процента к пла
ну с ростом к 1977 году 
на 250 тысяч рублей.

Результаты работы 
комбината по основным 
критериям заслуживают 
положительной оценки.

Анализируя на ноябрь
ском Пленуме ЦК КПСС 
положение дел в экономи
ке страны, Л. И. Бреж
нев особо остановился на 
вопросах производитель
ности труда и обратил 
внимание на то, что нам 
придется делать еще 
больший упор на интен
сивные факторы экономи
ческого роста.

В комбинате выработ
ка на одного работающе
го на строительно-монтаж
ных работах и в подсоб
ном производстве при 
плане 16329 рублей со
ставила 16102 рубля, или 
98,6 процента к плану. 
Этот показатель не вы
полнили управления № 7, 
№ 15 и № 27, хотя и 
обеспечили рост к уровню 
1977 года. В прошлом 
году весь прирост строи
тельно-монтажных работ 
в подрядной деятельности 
достигнут за счет роста 
производительности тру
да. В промышленной дея
тельности план по выра
ботке выполнен на 98,8 
процента.

Недовыполнение плана 
по выработке в подрядной 
и промышленной деятель
ности полностью является 
следствием наших внут
ренних недостатков: 
внутрисменных потерь ра
бочего времени, несвое
временной подготовки 
фронтов работы, неудов
летворительного исполь
зования средств малой 
механизации, непроизво
дительных затрат труда 
на исправление брака.

Большие резервы роста 
производительности тру
да заложены в ликвида
ции штурмовщины и обес
печении ритмичной рабо
ты. За три года текущей 
пятилетки по сравнению 
с 1975 годом ритмичность 
несколько улучшена, но 
она все еще далека от 
нормы. Подсчитано, что 
при наличии необходимо-

* На партийно-хозяйственном активе
го задела на всех стадиях 
строительства, при рит
мичной поставке качест
венных материалов мы 
выполняли бы работ на 
5—6 процентов больше. 
А это значит, что план в 
1978 году мог быть вы
полнен по всем показате
лям.

Большую тревогу вы
зывает качество строи
тельства. В последние два 
года пятилетки мы сда
вали на повышенные 
оценки до 80 процентов 
жилья. Однако в 1976 
году наступил заметный 
спад: на повышенные 
оценки было сдано 60 
процентов жилья. В 1977 
году такие оценки полу
чили 54,2 процента объ
ектов, а в 1978 году — 
53,6 процента. Причем в 
четвертом квартале прош
лого года из 120 тысяч 
квадратных метров жилья 
на повышенные оценки 
сдано лишь 23,5 про
цента.

На качество в первую 
очередь повлияло, конеч
но, неритмичное снабже
ние деревоиз делиями, а 
также плохая подготовка 
задела и низкая производ
ственно - технологическая 
дисциплина и организа
ция производства.

В снижении качества 
объектов во многом по
винны руководители ну
левых управлений, кото
рые. видимо, решили по
забыть о выполнении 
комплексных «нулей» с 
инженерными сетями и 
благоустройством, стали 
считать нормой постоян
ный срыв установленных 
сроков сдачи площадок' и 
«нулей» монтажным уп 
равлениям и субподряд
чикам.

Серьезную тревогу вы
зывает резкое ухудшение 
качества электротехниче
ских панелей, выпускае
мых нашим заводом ЖБИ 
им. Ленинского комсо
мола.

Слабо поработали в во
просах повышения качест
ва монтажные и отделоч
ные управления. За об
щими разговорами о низ
кой заводской готовности 
изделий товарищи Ахмад 
и Гирин перестали сле
дить за качеством монта
жа. Все чаще монтажни-

ки несвоевременно сда
ют коробки под отделку, 
не выполняют расшивку 
швов фасада. Резко сни
зили качество коллекти
вы СУ-7 и СУ-13. А вот 
руководители СУ-15 на
шли возможность попра
вить положение с качест
вом.

Коротко о выполнении 
плана собственных кап
вложений. В прошлом го
ду в целом по комбинату 
было освоено средств по 
собственным капиталь
ным вложениям на сумму 
4,2 миллиона рублей при 
плане 3,7 миллиона руб
лей. Выполнен план по 
реконструкции завода 
ЖБИ, а на строительстве 
нового завода КПД — пе
ревыполнен на 119 про
центов. В результа
те введены в эксплуата
цию дополнительные 
мощности по производст
ву изделий КПД на 25 
тысяч квадратных метров 
общей площади жилья, 
профилакторий на 50 
мест, детский сад на 140 
мест, в основном законче
на клуб-столовая в пио
нерском лагере. Кроме 
того, за счет средств гор
исполкома построены и 
сданы в эксплуатацию два 
девятиэтажных дома для 
работников комбината об
щей площадью 16,9 ты
сячи квадратных метров.

Высококвалифиц и р о- 
ванные кадры рабочих и 
инженерно - технических 
работников — главное на
ше богатство. Мы гордим
ся трудовыми успехами 
лучших наших бригад. 
Однако уровень работы с 
кадрами у нас оставляет 
желать лушего. Текучесть 
кадров за три года пяти
летки выросла с 8,5 про
цента до 10,9 процента, 
численность рабочих 
уменьшилась на 212 че
ловек, в том числе на 
строительстве на 210 че
ловек. Показатели по тру
довой дисциплине замет
но не улучшаются, а ко
личество злоупотребляю
щих спиртными напитка
ми по сравнению с 1975 
годом увеличилось. Руко
водители подразделений 
часто не находят времени 
для приема трудящихся 
по личным вопросам, ред-

денную в 1978 году до
полнительную мощность 
по изделиям КПД, пол
ностью завершить рекон
струкцию завода с дове
дением его мощности по 
изделиям КПД до 460 ты
сяч квадратных метров 
общей площади жилья; 
значительно расширить 
применение совмещенного 
способа монтажных и со
путствующих работ; обес
печить 100-процентную 
отделку «под шагрень» 
лестниц, лифтовых хол
лов и коридоров в высот
ных домах; продолжать 
наращивать объемы ра
бот по полам из линолеу
ма: освоить производство 
изделий и выполнение 
кровли с безрулонным по
крытием в объеме 5 ты
сяч квадратных метров; 
освоить производство ка
либрованных плит пере
крытий в объеме 40 ты
сяч квадратных метров 
общей площади; осущест
вить строительство колер
ного цеха и цеха линолеу
ма на УПТК.

Злободневным остается 
вопрос внедрения малой 
механизации. Перед глав
ным механиком комбина
та и участком малой ме
ханизации ставится зада
ча в текущем году при
нять на обслуживание все 
строительные управления 
с тем, чтобы во втором 
полугодии выделить уча
сток в самостоятельное 
хозрасчетное подразделе
ние.

И в заключение о пока
зателях плана на 1979 
год. По промышленному 
производству нам утверж
дены следующие основ
ные задания. По сборно
му железобетону — 500 
тысяч кубометров, с рос
том к уровню 1978 года 
на 16 тысяч кубометров. 
В том числе по изделиям 
КПД — 415 тысяч квад
ратных метров общей 
площади жилья, что боль
ше уровня 1978 года на 
20 тысяч квадратных 
метров. По производи
тельности труда заплани
рован рост на 2,4 про
цента, по реализации то
варной продукции — на 
3,3 процента. По- подряд
ной деятельности: план 
ввода в эксплуатацию

ко бывают на собраниях в 
бригадах и общежитиях.

Теперь о задачах ком
бината на 1979 год. Ос- 
новное направление в ра
боте, как и в отчетном 
году, будет дальнейшее 
осуществление одобрен
ных бюро горкома КПСС 
мероприятий по совер
шенствованию и дальней
шему развитию крупнопа
нельного домостроения в 
г. Свердловске. В качест
ве особо важной задачи 
мы ставим выполнение 
комплексной программы 
ускоренного роста произ
водительности труда и 
повышения качества стро
ительства. В связи с 
этим в 1979 году нам 
необходимо решить узло
вые вопросы: освоить вве- 

жилья установлен в раз
мере 350 тысяч квадрат
ных метров, а с задани
ем — 390 тысяч квадрат
ных метров. Кроме того, 
СУ-7 и СУ-15 должны 
ввести в эксплуатацию 
два детских дошкольных 
учреждения на 280 мест 
каждый. Комбинат обязан 
построить 26 объектов 
торгово-бытового назначе
ния общей площадью 
21210 квадратных мет
ров, что в два с полови
ной раза больше, чем сде
лано в прошлом году.

Разрешите выразить 
уверенность, что коллек
тив комбината приложит 
все силы, чтобы выпол
нить в 1979 году план и 
социалистические обяза
тельства.
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Хочу сказать о причи
нах, которые повлияли на 
невыполнение плана кол
лективом нашего управле
ния. Это, во-первых, не
комплектная поставка же
лезобетонных изделий за
водом ЖБИ им. Ленин
ского комсомола. Не ре
шен также вопрос с транс
портом по доставке изде
лий на объекты методом 
«челнок». С большим 
опозданием приходит на 
объекты бетон и раствор 
по «Суперу».

Вторая серьезная при
чина — слабая исполни
тельская дисциплина на-

Коллектив СУ-15 выпол
нил годовой план, и нема
лую роль в этом сыграли 
7 наших комсомольско-мо
лодежных бригад. Среди 
них есть такие, которые 
неоднократно занимали 
классные места по комби
нату. Это бригады Ипато
вой-Багиной, Меньшовой. 
Год назад бригаде Мень
шовой было присвоено зва.- 
ние имени 60-летия Октяб
ря. И как бы продолжая 
эту традицию, наша брига
да в 1978 году также заня
ла первое место среди 
Комсомольске - молодеж
ных бригад и завоевала 
звание имени 60-летия 
ВЛКСМ.

В конкурсе по професси
ям среди молодых рабо
чих наши плотники, штука
туры и маляры занимали 
первые места по комбина
ту. А среди организаций 
главка маляры СУ-15 
Т. Ошуркова и Т. Хайдар-

Из выступления
В. И. ГИРИНА, 

главного 
инженера СУ-27 

ших монтажников и ли
нейных инженерно-техни
ческих работников.

Не было достаточной 
требовательности со сто
роны руководства нашего 
управления при приемке 
комплексных нулевых 
циклов, технической доку
ментации. Дом № 40 в 
.квартале Сортировочный 
начали, например, монти
ровать по архивному эк
земпляру, когда еще от
сутствовала техдокумен
тация и не был известен 
генподрядчик.

Для того, чтобы выпол
нить план 1979 года в 
объеме 11 миллионов 600 
тысяч рублей, необходимо 
ликвидировать все на
званные выше недостат
ки.

Из выступления Т. С. ЗАХАРОВОЙ, бригадира СУ-15
шина заняли третье место.

В управлении охотно бе
рут на вооружение все но
вое и передовое. Скорост
ной метод отделки поверх
ности «под шагрень» на
шел применение не только 
в нашей бригаде, но и во 
всех Комсомольске - моло
дежных коллективах. Он 
повысил производитель
ность труда в десять раз, 
намного облегчил работу 
маляров.

Комсомольске - м о л о- 
дежные бригады не под
водят коллектив, но хоте
лось бы, чтобы молодые 
тоже чувствовали заботу к 
ним. Возьмите, например,

Работа группы народ
ного контроля нашего уп
равления была направле
на на изыскание внутреи-

них резервов, обеспечи
вающих выполнение пла
на, а также на повыше
ние качества сдаваемых 
объектов, экономию мате
риалов, лучшее использо
вание рабочего времени, 
более четкую организа
цию труда. Коллектив вы
полнил основную задачу 
по вводу жилья и объек
тов соцкультбыта в экс
плуатацию. Однако каче

Наше управление с за
данием 1978 года справи
лось. Отлично поработали 
бригады Королева, Маря- 
хиной, 'Карамовой.

Новый год начался с 
неприятностей. В 1978 
году мы всегда знали, на 
каких объектах в течение 
квартала будем работать. 
Начиная новый год, мы 
остаемся в неведении о 
том, где будем работать в 
первом квартале.

Недавно бригада приш
ла на дом птицефабрики. 
И вот уже две недели не

бытовки. Зачастую они тес
ные, не везде есть умы
вальники, раковины, к тому 
же бытовки не отаплива
ются. Утром придешь на 
работу и надеваешь ледя
ную спецовку на себя.

Есть у нас и претензии к 
монтажникам, которые ос
тавляют много огрехов.

У нас интересная, мир
ная профессия. Все мы 
строим жилье, выполняем 
одну из главных задач, по
ставленных партией и пра
вительством, — улучшать 
жилищные условия наших 
людей. Это накладывает на 
нас большую ответствен
ность. Существует у нас в

Из выступления Н. Л. ХУДЯКОВА, 
председателя группы народного контроля СУ-15

Из выступления 
Г. С. ТКАЧЕНКО, 

бригадира 
штукатуров СУ-1 

можем настроиться на ра
боту. Монтажники с объ
екта еще не ушли. Плот
ники фронт работы не 
подготовили. Причем, что 
неприятно: стоят два кра
на, но сантехники и плот
ники поднимают материа
лы и оборудование вруч
ную. А ведь дом должен 
быть загружен в процессе 
монтажа.

Пора, наконец, решить 
вопрос с питанием рабо
чих. В раздаточных нам 
предлагают обеды отвра
тительного качества. На
до оборудовать для стро
ителей свою столовую, 
которая готовила бы вкус- 
,ные калорийные обеды и 
обеспечивала ими все раз
даточные столовые на 
объектах.

кс/ибинате среди комсо- 
мольско - мол одежных 
бригад традиция — встре
чать большие праздники 
трудовыми подаркзлАи. Об
судив свои возможности, 
наша бригада обязуется 
свой пятилетний план вы
полнить к 110-й годовщи
не со дня рождения В, И. 
Ленина, а к концу 10-й пя
тилетки выполнить семь го
довых норм. Пользуясь 
присутствием делегации 
Челябинского домострои
тельного комбината, хо
чется выззать на соревно
вание комсомольско-мо
лодежные коллективы это
го ДСК.

ство работ неудовлетво
рительное: всего 58,4 про
цента объектов сданы на 
повышенные оценки про
тив 80 по обязательствам.

Анализируя причины, 
мешающие нормальной 
работе коллектива управ
ления, снижающие каче
ство строительства, необ
ходимо отметить следую
щее.

В течение всего года в

Из выступления

В. П. АНОХИНА, 

начальника СУ-29
сдаем мы нулевые циклы 
встроенно-пристрое иных 
помещений, 'зданий ТП, РП 
и теплопунктов. Сегодня 
мы ставим монтажникам

Рабочие, инженерно- 
технические работники и 
служащие нашего управле
ния с большим подъемом 
трудились в 1978 году, 
изыскивали резервы для 
успешного выполнения 
своих обязательств. План 
строительно - монта ж н ы х 
работ по обще/иу объему 
выполнен на 106,8 процен
та, в том числе собствен
ными силами на 102,4 про
цента. План по производи
тельности труда выполнен 
на 101,4 процента, или на 
112 процентов к 1977 году.

Но анализ работы в ми
нувшем году показывает, 
что не все еще резервы 
приведены в действие. Мы 
не только четко представ
ляем себе наши недостат
ки, но и видим пути их уст
ранения.

Залог успешной работы 
мы видим в дальнейшем 
совершенствовании недель
но-суточного планирования. 
Недельно - суточный гра
фик позволяет осущест
влять ежедневный конт
роль выполненных объемов 
работ как в денежном, так 
и в натуральном выраже
нии. Большие резервы есть 
в повышении эффективно
сти использования машин 
и механизмов, повышения 
производительности мон
тажников во вторую смену.

С большим отставанием

управлении не было нор
мального задела смонти
рованных коробок. Сдача 
объектов под отделку за
тягивалась монтажными 
управлениями вплоть до 
сдачи дома в эксплуата
цию. Поэтому в первом и 
втором кварталах все 
объекты были сданы го
сударственной комиссии в 
последний день марта и 
июня. Только в третьем 

задачу предъявлять «нули» 
с полным выполнением ра
бот по этим объектам. С 
этой целью будем выда
вать бригадам аккордные 
наряды на комплекс, вклю
чая в. него встроенно - при
строенные помещения и 
объекты жизнеобеспече
ния домов и кварталов.

Вместе с тем существует 
и ряд объективных факто
ров, снижающих эффектив
ность нашей работы, устра
нить которые своими сила
ми мы не можем. Мини
мальные фонды мы имеем 
на бензин, дизельное топ
ливо, а на трансформатор
ное и трансмиссионное ма
сла, солидол фондов нет 
совсем. Есть трудности с 
обеспечением запчастями, 
тросом. В результате воз
росли простои машин.

Успешное решение стоя
щих перед коллективом за
дач требует существенного 
обновления парка машин и 
механизмов. Серьезным 
тормозом в нашей работе 
является несвоевременное 
предоставление заказчика
ми технической докумен
тации в полном объеме, 
фронтов работ как для ну
левых циклов, так и для 
коммуникаций.

Сегодня большой объем 
работ мы выполняем в но
вом. микрорайоне Комсо
мольский, но там не решен 
вопрос с водоотводом и 
ряд других проблем.

квартале появилась воз
можность. сдать объекты 
в августе и сентябре. В 
четвертом квартале два 
объекта мы сдали в ок
тябре и ноябре и два объ
екта —; в декабре.

Значительно отстает от 
графика выполнение се
тей и благоустройства. 
Подводит неритмичная 
загрузка материалов. 
Давно ставится вопрос о 
пакетированной поставке 
столярных изделий, но до 
сих пор пакеты на строи
тельной площадке — ред
кость.

1978 год коллектив за
вода начал успешно. План 
первого полугодия выпол
нен по всем показателям. 
Коллектив занимал пер
вые места в социалисти
ческом соревновании сре
ди промышленных пред
приятий Кировского рай
она, по г. Свердловску и 
.министерству. В третьем 
квартале завод снизил 
свои показатели, а чет
вертый квартал закончил 
вообще плохо. Несмотря 
на то, что за 11 месяцев 
показатели у завода в ос
новном были, невыполне
ние плана по товарной 
продукции и сборному же
лезобетону в декабре сни
зило годовые показатели 
завода.

В целом по году план 
по реализации продукции,

Из выступления В. П. ТАГИНЦЕВА,
директора завода ЖБИ имени Ленинского комсомола
а также по себестоимости 
и прибыли выполнен. Но 
нет плана по производст
ву товарной продукции и 
производительности тру
да. Впервые за многие го
ды сорвал выполнение 
плана цех конвейерного 
производства.

Каковы же причины 
плохой работы коллекти
ва завода в четвертом 
квартале?

Основная — отсутствие 
песка. При месячной по
требности песка для про
изводства сборного желе
зобетона. в том числе де
талей КПД и товарного 
раствора, 700 вагонов в 
месяц, заводу планирует
ся почему-то только 
550—600 вагонов, а трест 
Уралнеруд отгружает и 
того меньше — 480—530 
вагонов в месяц. При та
ком положении мы не 
только не создали норма
тивный зимний запас пес
ка, а работали практиче
ски с колес. В прошлом 
году завод недополучил 
полторы тысячи вагонов 
песка, в результате в чет
вертом квартале, особенно 

в декабре, случались пол
носменные простои цехов 
завода.

Не лучше складывается 
ситуация и в январе. Из 
запланированных 560 ва
гонов (при потребности, 
повторяю, 700 вагонов) 
на 17 января получено 
172. В результате на че
тыре дня мы прекращали 
поставку раствора и три 
дня не выпускали железо
бетон. Все наши обраще
ния в трест Уралнеруд, 
Главсредуралстрой пока 
результатов не дали.

Вторая причина связа
на с реконструкцией. 
В третьем квартале по за
данию главка конвейер 
№ 3 стоял месяц в связи 
с реконструкцией его для 
перевода на выпуск плит 
перекрытий серий 85— 
86. Главк откорректиро
вал план по сборному 
железобетону, но объем 
товарной продукции ос
тался на прежнем уровне.

Третья причина — на
ши собственные недостат
ки в организации произ
водства. Об этом мы под
робно будем говорить на 

партийно - хозяйственном 
активе, наметим пути пре
одоления этих недостат
ков, вскроем резервы по
вышения производитель
ности труда.

Не добились мы боль
ших успехов в прошлом 
году и в области крупно
панельного домостроения. 
Хотя должен отметить, 
что в процессе реконст
рукции действующих це
хов. выпускающих детали 
КПД, объем домострое
ния, достигнутый в 1977 
году, не был снижен, а 
объем производства и по
ставки на монтаж высот
ных домов вырос на 15 
этажей. Всего в прошлом 
году коллектив завода по
ставил на монтаж 774 
этажа и 120 «нулей».

В связи с возросшими 
задачами на 1979 год нам 
всем необходимо обратить 
серьезное внимание на со
вершенствование сложив
шейся системы домострое
ния, начиная с планирова
ния монтажа объектов.

Завод получил задание 
изготовить и поставить на 
монтаж в 1979 году 840 

этажей, или на 60 этажей 
больше, чем в 1978 году. 
-Такого увеличения дета
лей КПД завод еще не до
стигал. Задача эта крайне 
тяжелая, если учесть, что 
реконструкция затянулась 
и до сих пор не законче
на. Но мы разработали 
организационные и техни
ческие мероприятия, на
правленные на выполне
ние поставленной перед 
коллективом задачи, пре
дусматривающие ликвида
цию диспропорции в вы
пуске дефицитных изде
лий, повышение комплект
ности поставки их на мон
таж, повышение качества 
и заводской готовности 
изделий.

В этом году завод дол
жен выполнить еще одно 
серьезнейшее задание — 
закончить реконструкцию, 
для чего строители и мон
тажники должны освоить 
около 3 миллионов руб.

Коллектив завода четко 
представляет свои задачи 
и под руководством пар
тийной организации при
ложит все силы, чтобы с 
ними справиться.

В прениях по докла
ду выступили также 
начальник Челябин
ского домостроитель
ного комбината П. С. 
РУДЕНКО, замести
тель начальника про
изводственно - распо
рядительного управ
ления Главсредурал- 
строя И. И. КОРНИ
ЛОВ.

В работе партийно
хозяйственного акти
ва приняли участие се
кретарь горкома 
КПСС И. А. СТАДНИ
КОВ, первый секре
тарь Кировского рай
кома КПСС Е. П. СТЕ
ПАНОВ, делегация Че
лябинского ДСК.

На партийно - хо
зяйственном активе 
принято постановле
ние, направленное на 
улучшение деятель
ности комбината и вы
полнение государст
венного плана и соци
алистических обяза
тельств на 1979 год.

■ «СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», стр. 3.



Женский вокально-инструментальный ансамбль 
«Чудесницы» можно увидеть и услышать не толь
ко в стенах «своего» Дворца культуры имени Горь
кого. Девушки уверенно выступают на сценах мно
гих дворцов и клубов города, выезжают с концерта
ми в подшефный совхоз. Недавно с ансамблем по

У НАС НА «КАПУСТНИКЕ
Традиция «капустни

ков» — веселых вечеров за 
чаем, на которых принято 
делать пародии друг на 
друга, исполнять шуточные 
песни, стихи и сценки, из
давна живет во многих 
творческих коллективах 
страны. Участники художе
ственной самодеятельности 
Дворца культуры имени 
Горького тоже решили сде-

»
лать «капустники» своей 
традицией. Недавно состо
ялся первый такой вечер.

Его хозяйками были де
вушки из ансамбля «Чудес
ницы», они встречали и 
приветствовали гостей, уго
щали их чаем. Они и пока
зали первую пародию... на 
себя — «Детство, отроче
ство, юность». «Чудесницы» 
весело изображали, как на

знакомились уралмашевцы. Они тепло принимали 
наших девчат, дружно аплодировали их песням: 
эстрадным, лирическим, гражданского звучания.

На снимке: выступает вокально-инструменталь
ный ансамбль «Чудесницы». Фото В. Возжаева.

чинали петь в пору «детст
ва» ансамбля. Женя Косма- 
кова дает команду и... в 
разных тональностях, попе
рек такта девушки поют «В 
траве сидел кузнечик...» 
Гитаристка не той рукой 
аккомпанирует на гитаре- 
бас. «Кузнечик» исполняет
ся еще два раза, в новых 
вариациях.

О своих мытарствах с по
мещением спел ансамбль 
гитаристов Дворца культу
ры.

— «То ли еще будет! 
Ой-ой-ой!» — звучал при
пев.

Агитбригада «Мастерок» 
выступила с сатирически
ми номерами, киностудия 
показала свой новый 
фильм. В «капустнике» при
няли участие эксперимен
тальная театральная студия, 
ансамбли ЭВИА-66, «Девча
та» и другие наши коллек
тивы.

А. ДОРНБУШ.

УЧЕБЕ-ХОРОШУЮ ОРГАНИЗАЦИЮ
Недавно на заседании мических знаний, которой 

объединенного построй- руководит Л. С. Конев- 
кома обсуждали вопрос цева, работает в бригаде 
«О состоянии учебы в Михайлова, школа ком- 
школах коммунистическо- мунистического труда 
го труда и кружках эко- создана в бригаде Маль- 
номических знаний». В цева. Монтажники изу- 
1978/79 учебном году чают курс «Бригадный 
в подразделениях СУ-13 и подряд — новая форма 
СУ-27 создана школа ком- хозрасчета».
мунистического труда и Принято решение обя- 
школа экономических зать главных инженеров 
знаний. В тринадцатом СУ-13 и СУ-27 совместно 
управлении создан совет с председателями пост
содействия, которым ру- ройкомов обеспечить пос- 
ководит главный инженер тоянный контроль за 
В. В. Марчук, он коорди- школами коммунистиче- 
нирует работу школ и ского труда и экономиче- 
пропагандистов, закреп- оких знаний, наверстать 
ленных за бригадами. допущенные в учебе про-

В СУ-27 школа эконо- белы

ВОПРОСЫ МЖК
В зале заседаний ДСК состоялась первая деловая 

встреча представителей штаба, оргкомитета и ини
циативной группы молодежного жилищного ком
плекса с начальниками основных отделов домостро
ительного комбината.

Председатель оргкомитета Евгений Королев озна
комил руководителей ДСК с эскизными проектами, 
сообщил, что в первой мастерской института Граж- 
данпроект уже приступили к разработке техниче
ских проектов. Он также рассказал о том, какая 
подготовительная работа ведется в Уральском по
литехническом институте, Уральском научном цен
тре и других организациях — инициаторах созда
ния МЖК.

На встрече были обсуждены многие важные во
просы, которые предстоит решать в недалеком бу
дущем.

| НОВЫЕ
: Мы уже неоднократно 
: сообщали нашим чита- 
: телям о новых книгах по 
: искусству, поступивших 
: на абонемент централь- 
: ной библиотеки объе- 
| диненного постройко- 
: ма ДСК- Хочется под- 
; робнее познакомить вас 
Ё с некоторыми из них. 
: СЕРГЕИ ЛЬВОВ 
: «АЛЬБРЕХТ ДЮРЕР». 
• «ИСКУССТВО», 1977 
■ ГОД. РОЖЕ АВЕРМАТ 
: «ПЕТЕР ПАУЛЬ РУ- 
■ БЕНС», 1977 ГОД. Обе 
: эти книги из уже зна- 
: комой читателям серии 
■ «Жизнь в искусстве». 
: Это относительно новая 
: серия, но отлично себя 
; зарекомендовавшая. Вот 
: и сейчас речь идет о ве- 
; ликих мастерах живопи- 
: си. Обе книги снабжены 
■ хорошими репродукци- 
■ ями и содержат богатый 
: фактический материал', 
; рассчитанный на широ- 
• кий круг читателей.
; Кто не слышал о ве- 
: ликом фламан деком 
• художнике Рубенсе? 
: Художник огромного 
! творческого размаха был 
■ к тому же и талантли- 
: вым. дипломатом, владе- 

КНИГИ | 
ющим несколькими : 
языками. Рубенс поль- ! 
зовался почетом при ко- ■ 
ролевских дворах Мад- : 
рида, Парижа, Лондона. : 
Обо всем этом живо и : 
увлекательно рассказы- : 
вает нам книга Роже i 
Авермата.

Произведение Сергея : 
Львова посвящено од- : 
ному из замечательных : 
художников эпохи Воз- : 
рождения Альбрехту s 
Дюреру. Дюрер восхи- ■ 
щал и восхищает потом- ; 
ков постоянным стрему : 
лением к величайшему ■ 
совершенству, неутоми- ■ 
мыми поисками секре- ■ 
тов мастерства и тай- ; 
ны прекрасного. Автор ; 
рисует художника в его ■ 
родном городе Нюрн- ■ 
берге, в Италии, Нидер- • 
ландах, в которых Дю- ; 
рер побывал. Читатели | 
узнают об истории воз- > 
никновения знаменитых • 
картин Дюрера и его ■ 
рисунков. Прочтите : 
эту книгу, и вам ближе ; 
и понятней станет Аль- ■ 
брехт Дюрер, один из : 
сложнейших художни- ■ 
ков Возрождения.

3. БАСКИНА. :

КОМСОМОЛЬСКИЙ, ОПЕРАТИВНЫЙ
Суббота. В заводском 

клубе — танцы. Играет 
ансамбль, танцует моло
дежь. Но вот в вестибюле 
завязалась драка, 'подвы
пившие парни решили 
«выяснить отношения». К 
ним тут же подходят ком
сомольцы с красными на
рукавными повязками — 
оперативный комсомоль
ский отряд. Драка не 
произойдет, здесь не оби
дят девушку, среди танцу
ющих не окажется пья
ных, и поздно вечером 
никто из клуба не уйдет 
с плохим настроением. 
ОКО — служба нуж
ная, — так сейчас гово
рят, пишут. Хочется еще 
добавить: и важная.

Наших ребят из опера
тивного отряда, возглав
ляет который электрик 4 
цеха Юрий Канов, можно 
увидеть не только в клубе 
на всех вечерах и торже
ственных собраниях, их 
вы встретите вечером на 
улицах поселка завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола, возле гастро
нома, они постоянно де
журят на конференциях и 
слетах ДСК, во Дворце 

молодежи. Всего их 27. 
А вот имена лучших ком
сомольцев. Это Миша Пи- 
саненко, Аня Турищева, 
командир группы профи
лактики Люба Хмелева, 
Валя Черепанова, Люба 
Кайгородова.

Вспоминается такой 
случай из практики ОКО. 
В женском общежитии 
№ 3 есть гостиничная 
комната для приезжих. 
Как-то в воскресенье в 
комнату поселили двоих 
командированных из Тю
мени. Вскоре внимание 
воспитателя привлек шум, 
доносящийся из комнаты. 
Заглянув, она увидела не
приглядную картину. На 
столе — бутылки со 
спиртным, остатки пищи, 
на полу — груда мусора. 
Оборвана штора, в беспо
рядке подушки, одеяла. 
На вопрос «Что здесь 
происходит?», воспита
тель услышала несвязное 
бормотание. Потом «ве
сельчаки» решили прой
тись по коридорам жен
ского общежития, прогу
ляться. На возмущение 
воспитателя и жильцов не 
реагировали.

Один телефонный зво
нок, и вот на месте про
исшествия оперативники. 
Юра Канов потребовал 
документы, записал фа
милии, а затем «гостей» 
проводили в милицию. И 
подобных случаев можно 
припомнить множество.

Перед Новым годом в 
опорном пункте поселка 
проходило общее собра
ние отряда. Комплектова
ли группу оперативников 
и группу профилактики. 
Заговорили и о своих за
мыслах на следующий 
год, о том, что отряд по
ка еще очень малочислен. 
Нужны парни, а их 
не больше десяти. Необ
ходимо срочно организо
вать секцию самбо. Нуж
ны свое помещение, не
большая фотолаборато
рия, фотоаппарат. Нехват
ка всего этого — настоя
щая беда оперативного 
отряда.

В группе профилактики 
отряда раньше команди
ром была Татьяна Пер- 
чулла. Сейчас, когда Таня 
ушла с завода, ее заменя
ет крановщица 9 цеха Лю
ба Хмелева. Любе не слу

чайно доверили такой от
ветственный пост. В кро
потливой ежедневной ра
боте с подростками она 
нашла себя. Благодаря ее 
упорству, желанию по
мочь человеку, не одного 
мальчишку уже сняли с 
учета в опорном пункте. 
Люба находила время 
после работы, не отдохнув 
как следует, спешить в 
дом к подростку, умела 
увлечь его, заинтересо
вать. Л. КУРИНАЯ.

ОТВЕТ
НА КРИПТОГРАММУ

«К 100-летию 
П. П. Бажова»

I. «Окопная правда». 
II. Сысерть. III — Жаб
рей. IV. Манизер. V — 
Данило. VI — Чусовая.

«Важны в работе ум 
и чувство.

В труде двойное 
естество, 

«Живинкой в деле» 
мастерство 

Преображается
в искусство».

«Мудрый сказ», Демь
ян Бедный.

Три победы
Как мы уже сообщали, с декабря по март прохо

дит первенство Ленинского района среди детских 
клубов на приз «Золотая шайба». Команда нашего 
детского клуба «Огонек» -по средней возрастной 
группе одержала 3 победы над соперниками из 
«Алмаза» (8 : 2), «Искателя» (3:2) и «Салюта» 
(3:2). В этих встречах отлично сыграл наш центр 
нападения Андрей Пестренин, он забил в ворота 
противников 8 шайб и сделал 3 точных передачи, 
закончившихся голами. Благодаря самоотверженной 
игре голкипера Кости Подосенова команда имела 
обеспеченный тыл. Защитники Вадим Ткаченко 
и Виктор Кутуков своей техничной игрой несколько 
раз ломали атакующий вал противника и давали 
возможность нашим нападающим Саше Безгодову, 
Толе Одинцу и Володе Чувилину набирать побед
ные очки.

Пожелаем нашим юным хоккеистам дальнейших 
побед, ведь, выиграв первенство района, они бу
дут защищать честь своего клуба на городских со
ревнованиях. Впереди еще три встречи.

м. пимкин, 
тренер по хоккею 

детского клуба «Огонек».

ПРИГЛАШАЕМ ПОСЕТИТЬ, ПОСЛУШАТЬ, ПОСМОТРЕТЬ
Сегодня в детском 

комбинате № 516 в 13 
часов 30 минут канди
дат медицинских наук 
А. Л. Азин выступит с 
лекцией «Учитесь власт
вовать собой».

В агитпункте ДСК в 
18 часов состоится лек
ция «Свердловский ме
трополитен». Читает 
кандидат технических 
наук Ю. В. Сыроком- 
ский.

Завтра молодежный 
дискоклуб «Орфей». 
Малый зал. 19 часов.

28 января во Дворце 
культуры имени Горько
го воскресный день от
дыха «Наш веселый вы
ходной». В программе 
мероприятия для детей

и взрослых. Показ мо
делей одежды «Мо
да-79». Свои модели де
монстрирует экспери
ментальный цех произ
водственного объеди
нения «Свердлгор- 
швейбыт. Выступление 
спортивного коммента
тора С. И. Рыдзевского 
«В движении — жизнь». 
Для детей выступит 
детский вокально-инст
рументальный ансамбль 
«Песенка», будет пока
зан фильм-сказка «Фи- 
нист-ясный Сокол».

Работает книжный 
киоск, буфет, читаль
ный зал, выставка дет
ских рисунков, посвя
щенная 100-летию со 
дня рождения П. П. Ба

жова, выставка коллек
ции нагрудных знаков 
«Урал — опорный край 
державы». Для любите
лей шахмат будет про
водиться сеанс одно
временной игры. Билеты 
продаются в кассе Двор
ца культуры.

29 января во Дворце 
культуры встреча с кан
дидатами в депутаты 
Верховного Совета 
СССР. Начало в 18 ча
сов.

30 января в общежи
тии № 4 очередное за
нятие клуба девушек 
«Это в жизни необхо
димо. Учись вести хо
зяйство». Практические 
советы дают повар, ку
линар, врач. Начало в

20 часов.
31 января в общежи

тии № 2 в 19 часов со
стоится очередное за
нятие клуба интересных 
встреч. Лекция «Исто
рия Олимпийских 
игр». Выставка значков 
«Советский спорт».

1 февраля для изби
рателей Кировского 
района лекция «Консти
туционная свобода лич
ности в СССР». Малый 
зал. Начало в 18 часоз.

В СУ-15 лекция «Эти
ка семейных отноше
ний». Начало в 11 часов 
30 минут.

В детском комбинате 
№ 516 в 13 часов 30 ми
нут беседа «Здоровье и 
красота».
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